



## Inundaciones del 29 de octubre

# Las oficinas abiertas para los damnificados de la DANA en Castilla-La Mancha han atendido ya a 300 personas

- Se ha tramitado también un alto porcentaje de ayudas para autónomos, 5.000 euros, y pymes, hasta 150.000 euros
- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha destacado que "estas ayudas para los damnificados no se devuelven y el Gobierno seguirá al lado de los vecinos hasta que el pueblo recupere la normalidad"

<u>Letur (Albacete)</u>, 26 de noviembre de 2024.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha destacado hoy que "en Castilla-La Mancha se han atendido ya 300 solicitudes presentadas, para distintas partidas económicas, como enseres o viviendas. Son ayudas directas para los damnificados que no se devuelven".

Ángel Víctor Torres, que hoy ha visitado el municipio albaceteño de Letur, muy afectado por la DANA el 29 de octubre, que registró seis fallecidos y daños cuantiosos, ha añadido que "un alto porcentaje de ayudas para autónomos y pymes ya se han solicitado. Son 5.000 euros para autónomos y hasta 150.000 para empresas, dependiendo de su actividad, dimensión y daños sufridos".

El ministro ha visitado la oficina abierta en Letur que, junto a las abiertas en mira de Mira (Cuenca) y los municipios afectados de Valencia, suman 69 oficinas de la Administración General del Estado (AGE) en los pueblos que sufrieron las inundaciones. Y ha recordado que "el Gobierno ha reducido los trámites y los tiempos, con un solo formulario, para todas las peticiones de los vecinos a las distintas áreas".











## Colaboración de todas las administraciones públicas en la normalización

Torres ha reconocido el trabajo de todas las administraciones públicas y, desde el Gobierno, ha agradecido la labor de las administraciones territoriales: "Agradezco el esfuerzo del Ayuntamiento, Diputación y Junta de Castilla-La Mancha. Hay mucho trabajo por delante en esta población y trabajamos para que recupere pronto su belleza natural, la que tenía antes del 29 de octubre. Lamentamos la muerte de seis personas de este municipio, pérdidas que son irreparables. El Gobierno de España seguirá al lado de los vecinos hasta que recuperen la normalidad".

## Refuerzo del personal para atender a los damnificados

Las oficinas abiertas en Letur (Albacete) y Mira (Cuenca) han atendido a 300 personas en Castilla-La Mancha, ha explicado el ministro, pero, además, la AGE ha reforzado su personal en las subdelegaciones del Gobierno en Albacete, Cuenca y Guadalajara para agilizar la tramitación de las ayudas.

A estos refuerzos se une el dispositivo del servicio 'La Administración Cerca de ti' que, desde ayer lunes, desplaza unidades móviles también a municipios afectados para ofrecer todas las facilidades posibles a los damnificados.

El refuerzo del personal se ha completado con personal de las empresas públicas Tragsa y Correos, además de 133 empleados y empleadas públicos en delegaciones y subdelegaciones del Gobierno para agilizar las ayudas.

# Letur y Mira

En Letur han actuado 150 efectivos entre miembros del Ejército, Policía Nacional, Guardia Civil y bomberos.

En Letur y Mira, tuvieron que ser rescatadas 86 personas (36 en Letur). Los daños en viviendas han sido muy cuantiosos, sobre todo en Mira, donde 180 viviendas han sido afectadas. En Letur son 40 las viviendas dañadas.

En cuanto al abastecimiento de agua, el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico ha instalado una potabilizadora y una estación de tratamiento de agua potable para que en menos de 12 horas dispusiera de agua la población.













Los municipios de Letur y Mira están incluidos en el anexo del RDL de 5 de noviembre, por lo que los afectados recibirán las ayudas multiplicadas por cuatro. Así, por fallecimiento se ha establecido una cantidad de 72.000 euros. Y por vivienda, hasta 60.000 euros. Se hace, además, un anticipo inmediato del 50% de estas ayudas.

El Gobierno de España sufraga además en estos municipios el 100% del gasto en emergencias como evacuación, alojamiento y alimentación de personas afectadas, retirada de lodo, limpieza de vías y entornos públicos, incluida la retirada de enseres inservibles. El Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática sufragará asimismo el 50% de la reconstrucción de las vías municipales y provinciales e infraestructuras municipales dañadas y el Gobierno estudiará ampliar ese porcentaje, si las entidades locales afectadas no se pueden hacer cargo del importe restante.

Ángel Víctor Torres ha trasladado a los vecinos de Letur "todo el cariño y solidaridad del Gobierno de España a las familias de las siete personas fallecidas en Castilla-La Mancha, seis en este municipio y una en Mira, sí como a todos los castellano-manchegos, vecinos de estos pueblos que, de la noche la mañana, han visto rotos sus sueños por la llegada de la DANA".

Durante la visita, el ministro, los representantes de las distintas administraciones públicas y vecinos presentes hoy han guardado un minuto de silencio en Letur en recuerdo de las víctimas por violencia machista.

VÍDEOS CON DECLARACIONES E IMÁGENES







